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「奉仕を通じて 平和を」 

(田中作次会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録  

第１６３２回例会 

平成２4年８月８日(水) 井波文化センター  

１．点 鐘 会長 

２．ソング：奉仕の理想 

３．委嘱状伝達（河合会長）：小西勝 2012-13年度第 2610

地区富山第三分区ガバナー補佐へ 

４．月誕生日：三谷会員（11日）中島会員（19日）⇒バ

ースディ・ソング 

５．米山奨学金授与：高源さん「米山奨学金授与者研修会

（金大）と志賀原発研修（見学と資源エネルギー問題

の講話受ける）。感謝します（お土産にお菓子配布） 

６．会長の時間：エネルギー問題が浮上している。近所に

エネルギー問題のプロが東京から移住してきた。彼に

よると太陽エネルギーの再考をせよと。日照時間も長

い。また砺波地方は急流で水力は安定し、このエネル

ギーで砺波地方はもっと裕福になれるという。（右を

指差して）これはイオックス・アローザにもあるキバ

ナコスモス。暦では立秋ですが暖かい地方の植物。 

７．幹事報告：①ガバナー公式訪問について。平成２４年

９月３日（月）「和風会館 ふかまつ」17:00～17:45、

会長・幹事懇談会(２RC 合同)、18:00～18:25 砺波

RC・東となみ RC合同例会、公式訪問、18:25～18:55、

ガバナー卓話(２RC合同)、19:00～２RC合同懇親会。

ニコニコＢＯＸを置くが、別々に持ち帰ることとなっ

た。 ②クラブ例会変更。8月 13日(月)、早朝例会、

浄教寺、6：30。③2013 ロータリー世界平和フォー

ラム広島の案内。来年の平成 25年 5月 17日(金)・18

日(土)広島国際会議場及び ANA クラウンプラザホテ

ル広島（希望者挙手、４名くらい）。④他クラブ例会

変更 事務局確認。他メークアップは連絡を。 

８．委員会報告：①広報委員会（助田委員長）：「ロータリ

ーの友」の横書き頁の１1頁には会員増強に交流の場

を設けるという成功例、ヒトを動かすには上手い方法

は無い、常に不満足の思いをもつことなど。１４頁に

は楽しい例会や真の親睦について。１５頁には一時は

クラブ会員が 4 人まで減少したのに 7 人の新入会を

迎えて 16人になったという好例。縦書き頁の２～３

頁にはロータリー活動の軸がお金持ちから命の世界

へ変わるべきという提案。7頁の視覚障害者への社会

貢献。１０頁の自転車と健康。１８頁の議員報酬の定

額制から日当制への提案などが印象的であった。②出

席委員会（横山幹委員長）7 月出席率：86.25％、本

日 20名中 16名出席（80.00％） 

９．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 7名 8000円) 

 河合会長：長谷川さん、海外メークおめでとう。ユニー

クなバナーを拝見しました。来週の早朝例会

が楽しみです。 

三谷会員：誕生祝に感謝。満 80歳。一応元気、目標は

100歳？ 

坂井会員：出張で早退します。 
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小西会員：久しぶりにホームクラブに出席、ガバナー

補佐委嘱状を受領しました。 

荒木会員：過日のクリーン作戦参加できず申し訳あり

ませんでした。女子バレーの木村さおりち

ゃんが大好きです。メダルに届けばよいで

すね。 

上田会員：都合で早退させて頂きます。 

岩崎会員：欠席続きですみません。月曜のコンペで今

年のベストスコア 79を達成しました。 

 

卓話「会員増強月間にちなんで」 

坂井副委員長：8月５日富山電気ビルで、地区会の会員

拡大増強委員会があった。ガバナーは最初の挨拶のみ

で、あとは多忙で退出。グループ長選出に時間がかか

り、深い議論は出来ず。委員会での内容は、山中温泉

の旅館会員が全員辞めた、銀行からロータリー批判、

公務員定年者を会員に、趣味のＲＣにしてはどうか、

もっと楽しいＲＣに、女性会員を増やす、女性は５．

２パーセント、など。 

河合会長：会員増強は動いてない、広報などの話が重

要で刺激的。ＲＣにはステイタスの高さや憧れがある。 

岩崎委員長：会員数減の原因を探りたい。私の場合、

現状の農業は大変、天候に左右され出席しにくい。ゴ

ルフＣなどを通して会員増強を図っている。魅力ある

ＲＣ例会にすることも重要。 

三谷会員：職業奉仕委員会があった。マンスリレター

にあるキャリア教育で７年間サポートを継続したとい

う話。上越教育大の先生は、辞めさせない工夫、ＲＣ

例会での好例、目的の確認も大切。ただ中食を頂くだ

けでは恥ずかしい。職場体験の話も重要。 

斎藤会員：増強は簡単ではない。最終的に人が問題。

メークアップの方への温かさ、新入会への手ほどきな

ど。「こんにちは」の挨拶をしよう。皆さん迎える気持

ちでフォローしていこう。 

岩崎委員長：ゲストに対して、温かいもてなしや挨拶

の励行が大切。 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

ロータリー一口メモ 

 ファストフードチェーン店「KFC：ケンタッキーフラ

イドチキン」の創始者、カーネル・サンダース氏はロータ

リアンです。KFCに立ち寄る際には、店の前の『カーネ

ルおじさん像』をご覧ください。胸の襟には，ロータリー・

バッジが付いています。 

 

 

 

カーネルおじさんの HP：

http://www.kfc.co.jp/room/story.html 


